

JUDO

Papaux rate son objectif

VISÉ • *Le Fribourgeois voulait un podium.*

Champion suisse des -73 kg, David Papaux (JC Fribourg) n'a pas obtenu le podium espéré à l'Open de Belgique, à Visé. Un autre Suisse, Christoph Keller, a eu cet honneur en terminant troisième de la catégorie.

Le Fribourgeois a pourtant bien entamé ce premier tournoi international B. Il a remporté ses deux premiers combats ippon face à deux Néerlandais, Jeamiñ Martha et Henri Schoeman. Il a ensuite dû en découdre avec l'Écossais Lee McGroarty qui a d'emblée marqué yuko. Sentant son adversaire un peu court physiquement, Papaux a augmenté le rythme mais, face au judo orthodoxe de son adversaire, il n'a pas réussi à trouver la solution technique, concédant un deuxième yuko en fin de combat. Pour qu'il ait droit aux repêchages, il fallait que son vain-

queur gagne son prochain combat. Or le Britannique se laissa surprendre après quelques secondes seulement par le Français Franck Bellard, vainqueur final de cet Open de Belgique dans une catégorie qui a réuni soixante-six judokas.

DEUX MOIS AU JAPON

«Je ne suis pas satisfait du tout de ce résultat», expliquait Papaux. «Pour obtenir mon billet pour les championnats d'Europe ou les championnats du monde, il fallait que j'arrive en finale». N'étant pas homme à rester sur un échec, il a aussitôt décidé de repartir pour deux mois au Japon afin de préparer au mieux l'Open de Grande-Bretagne, à mi-avril à Londres. «Les conditions de qualification sont les mêmes qu'à Visé et j'espère bien, cette fois, y atteindre mon objectif». MG